

# EVALUATION – NOTATION 2010

Madame, Monsieur le Chef de Service,

Par la présente, les agents soussignés vous informent qu'ils ne participeront pas à l'entretien d'évaluation 2010.

Depuis la mise en place du nouveau système d'évaluation-notation en 2005, nous nous sommes largement exprimés contre ce dispositif, notamment à travers les pétitions nationales et départementales et à travers les boycotts de l'entretien d'évaluation.

Notre statut de fonctionnaire d'État prévoit déjà certaines obligations et nous considérons qu'un contrat d'objectifs individuels n'est pas nécessaire au bon accompagnement des missions.

Cette réforme constitue une étape évidente de la mise en place de la rémunération au mérite.

Le projet de Prime de Fonction et de Résultat (PFR) et le décret du 17/09/2007 supprimant la notation au profit du seul entretien « d'évaluation » (généralisation prévue en 2012) ne laissent aucun doute sur ce point.

Instaurer l'individualisation des objectifs et de la rémunération dans le but d'imposer aux agents une culture de la performance va à l'encontre de notre conception du service public.

Nous boycotterons l'entretien d'évaluation pour manifester notre désaccord profond et pour réaffirmer nos revendications : retour à une notation objective de carrière et abandon des projets de rémunération « au mérite ».

Nous vous précisons que cette démarche n'est en aucun cas dirigée contre vous.

NOM	PRENOM	SIGNATURE